

LA MIRANDE

Alexia Buonvino

Restaurant La Divine Villeneuve-lès-Avignon
Cheffe invitée



Ancienne publicitaire, Alexia Buonvino a vite été rattrapée par sa passion de la cuisine ! Installée en Provence depuis quelques années, elle est à l'origine de beaux projets dans la restauration à Villeneuve-lès-Avignon comme Yam Cantine Gourmande, Rita Piccola Pizzeria Romana ou Hortus Cuisine au Jardin dans les jardins de l'Abbaye Saint-André : des aventures qui lui ont permis de proposer une cuisine simple d'inspiration italienne où les matières premières sont mises en valeur. Aujourd'hui, elle supervise les cuisines du Restaurant La Divine à Villeneuve-lès-Avignon. Lieu d'accueil de chef(fes) en résidences, elle en gère l'organisation et l'événementiel.

A former advertising executive, Alexia Buonvino was quickly overtaken by her passion for cooking! Settled in Provence for the past few years, she is at the origin of beautiful projects in the restaurant business in Villeneuve-lès-Avignon such as Yam Cantine Gourmande, Rita Piccola Pizzeria Romana or Hortus Cuisine au Jardin in the gardens of the Saint-André Abbey: adventures that have allowed her to propose a simple Italian-inspired cuisine that highlights the ingredients. Today, she supervises the kitchens of the Restaurant La Divine in Villeneuve-lès-Avignon. A venue for chef(s) in residence, for which she manages the organization and the events.